

Sehr geehrte Damen und Herren,

vielen Dank für Ihr Interesse an einem Studienplatz im Studiengang Elektromobilität an der Hochschule Trier.

Um Ihnen die Möglichkeit zu geben, unseren Fachbereich näher kennen zu lernen und noch offene Fragen zu klären, möchte ich Sie als zuständiger Studiengangsleiter herzlich zu einem Informationsnachmittag an die Hochschule Trier einladen.

Er findet am

Freitag, 21.01.2022 von 15:00 Uhr bis 17:30 Uhr

im Raum B7 (Erdgeschoss B-Gebäude) am Hauptcampus Schneidershof statt. Eine Anfahrtsbeschreibung zur Hochschule finden Sie hier: <https://www.hochschule-trier.de/hauptcampus/anfahrt>

Wir sind davon überzeugt, Ihnen ein außergewöhnlich gutes Studium bieten zu können. Daher ist es uns ein besonderes Anliegen, Ihnen unsere Labore, die Fahrzeuge und vor allem das Team proTRon vorzustellen. Im Team proTRon beschäftigen sich Studierende unterschiedlicher Fachrichtungen damit, zukunftsorientierte Energiesparfahrzeuge zu entwickeln.

Gerne können Sie interessierte Freund*innen und Bekannte mitbringen. Allerdings müssen wir aufgrund der aktuellen Situation die Teilnehmendenzahl auf 20 begrenzen.

Sollten sich darüber hinaus Interessierte anmelden, werden wir einen weiteren Informationsnachmittag anbieten.

Folgende Programmpunkte haben wir vorbereitet:

- Präsentation des Studiengangs Elektromobilität
- Vorstellung des Teams proTRon
- Laborrundgang:
 - Maschinenhalle (Fahrzeuge: Versuchschassis, ID.3)
 - SMD-Fertigungslinie
 - Antriebslabor
 - Fahrsimulator
- Kleiner Umtrunk und Verabschiedung

Wir bitten Sie, sich bis zum 18.01.2022 per E-Mail an fischer@hochschule-trier.de anzumelden.

Bitte beachten Sie auch, dass an der Hochschule Trier die 3G-Regel gilt. Nur Personen, die vollständig geimpft, genesen oder getestet sind, können an der Veranstaltung teilnehmen. Der Nachweis der Testung muss tagesaktuell oder vom Vortag sein. Darüber hinaus gibt es eine generelle Maskenpflicht.

Mit freundlichen Grüßen

Matthias Scherer

